



Der Ortsgemeinderat Igel hatte vor ca. 2 Jahren beschlossen, eine „**Dorfmoderation**“ durchzuführen. Hierbei sollen alle Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit haben, sich an der künftigen Entwicklung von Igel und Liersberg zu beteiligen. Wegen der Corona- Pandemie konnte die erste öffentliche Veranstaltung zu diesem Thema erst jetzt stattfinden. Am vergangenen Samstag-Morgen fanden sich ca. 20 Kinder und Jugendliche im Bürgerhaus ein, um mit den Fachleuten des beauftragten Büros darüber zu reden, was im Dorf gut läuft und was verbessert werden sollte. Hierbei wurden viele gute Ideen gesammelt und bei einem anschließenden

Dorfrundgang vor Ort dargestellt, wo sich was verändern könnte.

Nachmittags kamen dann ca. 50 Erwachsene im Bürgerhaus zusammen. Sie wurden von dem Fachbüro über die Ziele und Möglichkeiten einer Dorfmoderation informiert. Anschließend wurden an 5 Tischen verschiedene Bereiche diskutiert, **Ideen gesammelt**, positive und negative Grundlagen notiert und besprochen, die für eine **zukunftsträchtige Entwicklung** von Igel und Liersberg wichtig sind. In einer abschließenden kurzen Analyse der besprochenen Themen fassten Mitglieder des „**Dorfteams**“ zusammen, was sich die **Bürgerschaft wünscht**, um das Leben in ihrem Ort noch attraktiver zu machen. Nach der Veranstaltung hatten alle Teilnehmer noch die Möglichkeit, in kleinen Diskussionsgruppen die eigenen Vorstellungen und die von anderen zu besprechen.

Für das leibliche Wohl, sowie für die Vorbereitung und die Durchführung (unter Einhaltung der Covid-19-Beschränkungen) der Veranstaltung sorgten die engagierten Mitglieder des Dorfteams. Das Dorfteam trifft sich am Dienstag, den 23.11.2021, um 19.00 Uhr, im Gasthaus „Zum Löwen“ in Igel. Interessierte Igeler und Liersberger Bürger/-innen, die zukünftig im Team mitarbeiten wollen, sind herzlich in diese Runde eingeladen.

